
令和 6年度 第 1回 対馬市 SDGs 推進本部 議事要旨

日時：令和 6年 7月 19 日（金）16:00～16:45

場所：Web 会議（厳原会場 対馬市役所 4階応接室）

【議事】

（１） SDGs 推進に向けた取組について

対馬市の SDGs 推進の取組 ～脱炭素社会への挑戦～

資料に基づき説明

（２） その他

対馬 SDGs パートナーズ制度への登録について

資料に基づき説明

【発言要旨】

本部長：・SDGs推進の声を上げようとも、職員自ら声を上げて実践していかな

いと、市民の多くにはいきわたらない。それを全世界に発信することに

は至らない。

・本市が選ばれる自治体になれるように目指してほしい。



本部員：・対馬市の脱炭素化に向けた取組みについて、森林環境譲与税活用事業

の税収、活用事業について教えてほしい。

本部員：・1,000 円賦課徴収し、対馬市へ１億２千万円の贈与がある。令和２年

から活用はスタートしているが、みなさんの要望を聞きながら事業を

進めていきたい。

本部長：・譲与税をずっと貯めていくのではなく、あくまでも活用せねばならな

いと考えている。職員みなさんからアイデアなどがあれば、農林水産部

にアイデア提供してほしい。農林水産部で組み立てて活用していく。

本部員：・生ごみ資源化について、以前、全職員に調査した経緯がある。大変低

いパーセンテージだった。各部長を通じて、強くご協力をお願いしたい。

本部長：・SDGsパートナーズ登録制度について、みなさんからの営業・周知を

力強くお願いしたい。ピンバッジは好評で、パートナーズになればピン

バッジを進呈できる。職員自ら周知をお願いしたい。


